



644658

El Labrador (Hekilla) Par. 4

Viernes 4 de enero de 2002

Ayer falleció el director de teatro Andrés Pérez

SANTIAGO.- Despues de permanecer más de dos meses internado en la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI) del Hospital San José, aquejado de una neumonitis severa, falleció a las 06:00 horas de ayer el destacado actor y director de teatro, Andrés Pérez Araya. Egresado de la escuela de Teatro de la Universidad de Chile en 1972, Pérez protagonizó diez años despues Lautaro, de Isidora Aguirre. Tras ello viajó a Francia por una beca de perfeccionamiento, pero se quedó seis años en París, en el «Teatre du Soleil» de Arianno Mnouchkine. De regreso a Chile, las disciplinas aprendidas junto al célebre conjunto francés se integraron a las viejas tradiciones circenses chilenas, lo que convirtió a Pérez en director de obras como Popol Vuh y La Negra Ester, tras lo cual fundó la compañía Gran Circo Teatro. Sin embargo, el punto máximo de su carrera fue La Negra Ester, estrenada en 1990 y basada en las décimas escritas por Roberto Parra. Otras de sus creaciones fueron La Consagración de la Pobreza, de Alfonso Alcalde; Sueño de una Noche de Verano; y Madame de Sade, de Yukio Mishima.



Andrés Pérez fue un gran referente teatral e impartió clases en distintas universidades. En noviembre pasado, su ex esposa, Rosa Ramírez, se hizo cargo del montaje de La raya, obra colombiana que estaba en sus manos y que serviría de egreso a sus alumnos de la Universidad de Chile. Durante toda su enfermedad, Andrés Pérez estuvo acompañado de su madre, Alicia Araya, Rosa Ramírez y Andrés Pérez Jr., su hijo. Este último es músico, pero participó como trapecista en «Nemesio Pela'o, qué es lo que te ha pasado», estrenada por el Gran Circo Teatro en 1999. El destacado director llegó al hospital el pasado primero de noviembre, donde recibió los cuidados requeridos en forma gratuita gracias al convenio que mantiene el recinto con Sidarte, organización gremial de los actores chilenos a la cual Pérez estaba asociado. Recientemente, el elenco original de La Negra Ester -obra maestra de las tablas nacionales- realizó cuatro presentaciones en el Cerro Santa Lucía para reunir fondos con la finalidad de financiar la compra de los medicamentos que necesitaba Pérez para su recuperación.

Ayer falleció el director de teatro Andrés Pérez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ayer falleció el director de teatro Andrés Pérez [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)